

Wenn viele Straßenbahnen der gleichen Nummern kommen, denkt man:  
Was würde es der 6 ausmachen, sich in eine 11 zu verwandeln?

Gewisse Herren, im hellen Sommermantel, stehen solange an der Haltestelle,  
als erwarteten sie die Straßenbahn nach London. *Ramón.*



**Mitteilungen der Redaktion.** Die im Aprilheft des Querschnitt veröffentlichte Ab-  
bildung Deutscher Ruderer stellt eine Schweizer Mannschaft dar, die bei den Schweize-  
rischen Rudermeisterschaften in Thun zwei erste Preise errang. — Das im letzten  
Dezemberheft veröffentlichte Bild der Kinder von Max Krell wurde von *Dr. Fritz*  
*Caspari*, Berlin, aufgenommen.